

Théo, un jeune sportif plein d'avenir

Tout juste 14 ans, un palmarès qui ne demande qu'à s'étoffer, Théo Barthélemy fait partie de ces jeunes qui vouent une véritable passion pour le sport, le cyclisme en l'occurrence. Comme beaucoup de ses copains, il a commencé par le football pendant 3 ans à l'Entente Sportive Saint-Germain / Baudrières.

Mais chaque année, en juillet, la famille Barthélemy va encourager les Géants de la Route dans la traversée des Alpes. C'est peut-être là que se situe le début de l'aventure. Et puis un jour, par relation, Romain (le fils d'un ami de la famille) et Benoît (le fils d'un voisin) qui pratiquent tous les deux le vélo, invitent Théo à assister à une compétition. Théo est séduit et signe sa première licence en 2004 au VTT Loisirs Chalonnais présidé par Dominique Tarenne. Le club, affilié à la FFC et labellisé « École de vélo », propose aux tout débutants des exercices de maniabilité puis des circuits sécurisés sur la Voie Verte. C'est ce qu'a connu Théo en arrivant au club et il a surtout découvert un bon groupe de copains entre qui règne une très grande complicité, même en dehors du sport. 4 années plus tard, c'est une quarantaine de compétitions par an dans 3 disciplines : route, cross-country (VTT) et cyclo-cross. Si l'on ajoute 2 sorties par semaine (50 kilomètres sur route et 1 heure 30 de VTT) dans la Côte chalonnaise qui se prête bien à ces activités, on comprend mieux que l'on a affaire à un passionné du vélo.

Ce qui n'empêche pas Théo d'obtenir de très bons résultats scolaires au collège de Saint-Germain. Si les débuts ont été hésitants, il faut bien assimiler toutes les consignes de course, les victoires et les places d'honneur sont rapidement venues récompenser ce « peut-être futur champion ». Simplement, au cours de la saison dernière, Théo s'est imposé 5 fois en VTT et 1 fois sur route. Ajoutons une ligne au palmarès avec une 2e place au championnat de Saône-et-Loire de VTT derrière son copain de club, Lucas Papillon. On a beau être copain, on a beau appartenir au même club, on « se tire la bourre » et on ne se fait pas de cadeaux en vie de la ligne d'arrivée.



Théo, bien parti pour une bonne saison 2009

Théo a également été sélectionné pour représenter la Bourgogne au Trophée de France des jeunes vététistes, 5 jours de compétition qui ont eu lieu en Bretagne avec les 5 disciplines du VTT : cross-country, orientation, trial, descente et relais par équipes. Malheureusement, la Bourgogne n'a terminé qu'à la 18e place sur 22. Ce qui n'a pas altéré le moral des troupes !

Cette saison, Théo court en catégorie cadet et son projet est de participer aux épreuves de Coupe de France de VTT et, si possible, de représenter la Bourgogne au Championnat de France. C'est, avec d'autres victoires, tout le « mal » qu'on lui souhaite pour cette saison. Ces bons résultats, Théo les doit, d'abord à lui-même, à son club, mais aussi à ses parents, Sylvie et Frédéric et à son frère Quentin, qui l'encouragent et qui l'accompagnent dans les entraînements et les compétitions.